

SECRETARIA DE INFORMACION PUBLICA DIRECCION GENERAL DE PRINSA

INFORMACION DE LA SIP Nº 551/80 .-

VERSION TAQUIGRAPICA DE LA CONFERENCIA DE PRENSA OFRECIDA FOR EL PRESIDENTE DE LA NACION EN ROSARIO

PENICUESA. Cusiere que haga un enfeque sintético de la situación setual del país, pesando per el placo interno y externo, de los ditunos acontecimientos, cono ser la presencia del presidente del Presil en la República Argentian y so viaje a Cúlina, y de los decomentes críticos que ha difunido la prenue local con respecto a la conducción envicante.

Sr. PRESIDENTE.- La pregunta suya significa todo un desafío; desafío a la memoria y al tiempo.

Evidentemente, serís difícil contestarle la pregunta con la precimión que desearía. Se la voy a responder con dos palabras que sinctisan ai pensamiento sobre la situación actual externa e interna.

Un pade que arramed del como, trem falta de potar y de sociales, y ed. desquiete económico, hoy vive en pas, con saguridad, com una econodía endenda, en tren de desarrollarse ado nda; vive en pas, com una procuperación ponderada de toto lo valores morales que hocen a neuero estilo de vila y decuestra una idaqua de fetaleis sol que le ha permitido selir al exterior com un tracollo pour de decisido y o apposidad de appointación.

Hoy la Argentina est en materia externs y como que ese, concita stención y curiosidad; puesta de pie, erguida, camina hacia un objetivo ambicioso como es el de ser una gran mación.

Esto lo he vivido dentro del país y fuera de él. Realmente, desde el exterior y mirando el país me he sentido orgulloso de ser argentino.

PERIODISTA.- El país está en visperes de la elécción de su sucesor. Cuál le gustaría a ustad que fuere el perfil del continuador del Teniente General Videla en la fresidencia de la Meción?

Sr. MERILENTE. - En principio, eta es una función que debe cuspir la Junta Militar; ella es la que dete depir a mi sucenor. Y cuciquirse que sea el sucenor que eliga la Junta Militar que ce el elemento que dará continuidad al proceso, perque ella es la representación de la fuente de poder Lactino, o sea, las Puerses Arun dare, cualquirer sea, repito, biomenido será.

PERIODISTA. - Cree usted que hay áreas en las cuales tolavía el gobierno nacional no pudo cumplir con sus objetivos? Si existen esas áreas, ¿las puede enumerar?

Sr. PRESIDENTE. - Con todo guato, Si dijera que está todo cumplido sería como decir que el hombre no tieno ambición. Pero como tiene ambición, corre hacia el progreso. Y en eso estamos.

Mucho se ha hecke, pero typitis mucho folis per hacer. Enumerar god es lo que sen his o la que en distila faita per hacer no es moiro de un balance en este mosénito". Le que se hiso le històres a comismos, cruyando que la hadasse bisa y lo que falt por hacer, se comismos, cruyando que la hadasse bisa y lo que falte por hacer, se comismos, cruyando que la hadasse bisa y lo que falte faltaba prioritades pero estamos dispuestos a hucerlo si el tiempo nos varoles. FERIOUSSA.- Mesdé de moliciturle un maindo para el programa español de LES Radio Mestamal de Komario, deserfamos saber pur impresi como secreta de kvisita de la sobrama española en nuestro pada com notivo de la celabración del Cuerto Centemario de la Segunda Fundación de la Cutad de Bomoco Aires.

Sr. PESIDETE. - Ceted subs may been que este visita no tenía sepecto protocolar cicial. No ser la variat de Su Majestol la Robina d'Alpaña a la Arpantia nation que se trataba de una presencia afectiva de la majer del Rey de Rapaña que nos varia - accepsiar en un circumistante son intenficial via como lo era la caleración de los custrocientes atos de la segunda fundació de la Cisaí de Disense Aires. En ese tono de afecto la recibinas nostres. Per cierto que no ha hecho sás que colam nuestras espiraciones y apetencias, como est tembién nuestra ensia de socrarros a Rapaña a traved te tembién nuestra ensia de socrarros a Rapaña a traved de ten destacon visita.

PERIODISTA.- Qué nos puede decir de las recientes declaracions del Almirante Massera con respecto a la conducción actual del proceso?

5. PRIMINITY. To so quisters individualisation porque las expressiones sin escon laterature nosa may distinte de cirus tuntes opiniones que se han vertido rectentemente, numa morie de documentos. Todas ellas omo opiniones posíticas y, comeconnicante, son materia opinable. To las he conniderado como consulgareo curcion proque justicante creo que el citudadam y los grupos ciudadamos tienen la responsabilidad y oportunidad de expetires.

Lamentablemente, stiguno de cilas sporta coluciones y como consessencio el gobieron las quedido solemente en la expressiva de encontrar quefa de sejores coluciones que las poses abumas o maisa- que lamenta consessar por que com noluciones. El cobiero no no contesta e sea tipo de manfesuaciones. Oceano que a veces en preferible al salmente, cuendo dese perse de una situación, des perse de una situación de fortaless y de prudencia. Ponnesso que es major que hobien los hacios, con sea decencia, y las conductes hummas.

To dittue instancie, como eso enterre una critica, yo me remito a quiene legitiamente ne punden critica. Primere, in considerate y por si considerate mise Dios poère sis socionos privates. Segundo, el pueblo agenciente y yor di unite la historia me counto a si yo he e, spiloto on ost deber de etiadance en cuento a site derechos y a sis Soligaciones, con responsabilitad citadense. Servere, la Vanta Militur; y por ella, mase sis comercias de las Percesa Armaña, at yo he cumpilo con efitiencia cit genigia destinistrativa como Presidente de la Mación. A emo juicio ma remito, y ho corsto orun da.

PERIODISTA. - Señor Presidente, uns última pregunta para Esperanza. Cuál es la posición del gobierno ante una posible sanción de la OIT.

SR. PERSIDENTS. - Le OLT no va a sancionar a la Argentina. Princroporque la Argentina no da motivo para que la sanciona, y segundo porque es estúa con conciencia, prudencia y justicia no va a cancionar a la Argentina. Estoy seguro de que no la van a sencionar alore ni más sellente. PERIODISTA.- Hablando de Esperanza, usted es opitimista respecto de la resolución final del diferendo austral?

Sr. PERILEMENT. Plenements optimists, porque sé en manos de quien esté enc. Es mais más y mais semos que la mentides de Papa, el Jefe de mestre Ejenes, la segentina y la chilena, Anhos sonos higa de la reisma maira, que réconoca e ses Papa como cabaca. Por lo manto, no polemos esperer más que una coma berna. Por etcrator que al destr boma no tigo complicter cosa; y on ser una comjusta porque está dicinda por el Papa; y us a ser una comcuéntada por el Papa; y us a ser una compreçue está dicinda por el Papa; y us a ser una comporque está dicinda por el Papa; y us a ser una comtentada por el Papa; y us a ser una comcuéntada por el Papa; y us a ser una comsentifica el Papa quiere la pas como una situación definitiva.

PERIODISFA.- Señor Presidente, finalizado su mandato cómo va a seguir aportando a este Proceso, usted que ha sido uno de los fundadores y continuadores del mismo? Piensa hacer política?

Se. MESSIDENTE. Wo. To quiero servar ani Menide. Lo dige en la dittian conferencia de premes ante de viajer a foliam. Outre re plagarme ani hagar dande sey suy felia- junto ani mejer, ani hige y nistos. Pero estay siempre al servicio de la Mazide, porque un día -oco hay- jurá fermalmente defandación hasto perce la vida. Si la Mazide me requiere en la pluma, en la espada o en la estudiad privada e pública, allí estade. Exterá al lignado de la Mazide pro no al lamento de un fin o de una apetencia percena.

Señores: les agradesco a ustedes esta posibilidad que me han dado de tomar contacto, por vustro interuedio, con el pos blo rosarino. Muchisimas gracias.

ROSARIO, 20 de junio de 1980 .-